



Polizeiinspektion Magdeburg

Polizeimeldung Polizeiinspektion Magdeburg

Versammlungsgeschehen in Magdeburg

Eine für den heutigen Tag angemeldete Versammlung, die sich inhaltlich mit dem aktuellen Nahost-Konflikt auseinandersetzte, fand in den Nachmittags- und frühen Abendstunden im Innenstadtbereich statt.

Magdeburg | Eine für den heutigen Tag angemeldete Versammlung, die sich inhaltlich mit dem aktuellen Nahost-Konflikt auseinandersetzte, fand in den Nachmittags- und frühen Abendstunden im Innenstadtbereich statt. Die Versammlung mit in der Spitze ca. 300 Teilnehmern verlief überwiegend störungsfrei.

Die Polizei stellte die Identität von zwei Versammlungsteilnehmern fest und leitete mehrere Verfahren ein, u. a. wegen des Verdachts der Volksverhetzung und Verstoßes gegen das Vereinsgesetz.

Darüber hinaus wurde die Identität einer Person festgestellt, da diese als Nichtversammlungsteilnehmer eine sog. Drohne über der Versammlung fliegen ließ. Gegen diese Person wurde ein entsprechendes Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.